

○主な御意見に対する回答（令和6年11月分）

日光田母沢御用邸記念公園

主な御意見	回 答
○ 鶏が二羽描かれている絵がもう少し近くで見たかったです。 (11月2日)	● 御意見ありがとうございます。旧御用邸は貴重な建造物として国の重要文化財に指定されており、多くの方にご利用いただくとともに、後世に守り伝えていく必要があります。このため、原則として廊下からのご見学とさせていただきますので御理解願います。
○ 寒い中だとどうしても足元の冷たさが気になってしまいます。スリッパの提供などがあると大変ありがたいです。 (11月9日)	● 御意見ありがとうございます。冬季間（12月～3月）は内履きをご用意しております。今年は天候を見ながら11月20日から前倒して提供を開始したところです。ご再訪の際にはご利用ください。
○ ガラスをもっとふやしてほしい。 (11月18日)	● 御意見ありがとうございます。旧御用邸は、増築によりほぼ現在の姿となった大正10年の状態を再現することを基本に復元工事が行われ、当時障子や雨戸であったところはそのままとなっています。御理解願います。
○ ふんだり、さわってはだめな所がどこかわからなかった。 三階も開放してほしい。 (11月23日)	● 御意見ありがとうございます。旧御用邸は貴重な建造物として国の重要文化財に指定されていること、現在では入手困難な貴重な木材が随所に使用されていることなどから、階段の手すりを除き、手を触れないようお願いしているところです。また、畳の上を歩く場合には、畳の縁に絹が使われており傷みやすいことから、縁を踏まないようお願いしています。 三階御展望室については、階段が狭く急であることから、安全面を考慮し原則非公開としておりますが、平成15年12月25日に当園が国の重要文化財の指定を受けたことを記念して、毎年12月中旬から1月末まで、階段下に

<p>○ 館内ぐつやブランケットがあって親切だった。ストーブをもっと置いてあるとより良い。 (11月30日)</p>	<p>人を配置し安全を確保した上で特別公開しております。ご理解願います。</p> <p>● 御意見ありがとうございます。旧御用邸は国の重要文化財に指定されている木造建築であることから、邸内での火気の使用は一切行わないこととしております。このため暖房は全て電気によらざるを得ませんが、電気ストーブ（ヒーター）の増設が可能かどうか検討いたします。</p>
--	---